
■令和３年度　協働事業

№ 事業名 実施団体・担当課 事業へのコメント

1
「まつどの介護」プロ
モーション事業

特定非営利活動法
人SmileResource
・介護保険課

・動画を作成して、告知するというのは、当団体でも実施したいと思いました。
・とてもステキな活動だと思いました。ターゲットである人たちが動画まで辿り着
けるストーリー作りが大切だと思います。「見たい」と思っている人に努力させる
のではなく、ストレスなく見れるようにするためには、パーソナライズ的な考え方
が良いと思います。

2
料理教室を通じた父
親の意識改革事業

MAISON IZARRA
Oyatsu labo ＊ T
naturel
メゾンイザラおやつ
ラボ　＊　テ　ナチュ
レル
・男女共同参画課

・毎日子どもと過ごしてる身としては、こういった活動が必要な社会に悲しみを
感じずにはいられませんが、活動そのものはステキだと思いました。
・リピーターよりも新規を優先させた仕組み（開催場所や時間を統一させないな
ど）が欲しいのと、早く有料化して今のうちから適正金額を試した方が良いと思
います。

3
松戸のイメージ向上
のためのコミュニ
ケーション事業

まつどのこもりか
た。編集部
・広報広聴課　シ
ティプロモーション担
当室

・ターゲットに合わせてインスタのフォロワーに力を入れたのはとてもステキだと
思います。個人店の紹介は「なぜそこなのか？」をもっと明確化しないと、不公
平感が出ちゃうのではないかと懸念します。演出的な見方の多様性は専門職
の方に頼るのも良いかと思いました。
・若者を味方に。小金高の部活で「地産・地消」をテーマに活動しています。高・
大学生の目線を取り入れては。

■令和３年度　市民活動助成事業

№ 事業名 実施団体 事業へのコメント

1
みんなで育て、みんな
でつくる　沿道での食
べられる景観事業

エディブルウェイプロ
ジェクトチーム

2
居場所提供と家出女
性保護事業

NPO法人仮り暮らし

3
冒険山開放に伴う見
守り事業

冒険山開放委員会
・ご時勢的に、どんどん開催場所が減っている。餅つき大会とかもやってほしい
です！火おこし体験、ステキだと思いました。

4
発達障がい・不登校
の親の会事業

発達障がい児の子育
て会　あんだんて

・コロナ禍で行うのは大変だと思いました。チラシから３名も連絡が来てすごい
と思いました。こういった活動は他にもやっている団体があると思うので、横の
つながりをもっと広げていった方が、周知されると思いました。（学校なども）

5
働くおとなのホッとで
きる居場所つくり事業

まちなす・
Labo/Friends

・お忙しい職業の方がまちのために何かをしようという想いに頭が下がります。参加者
増加や周知を拡げるなら、「街なか保健室」のようなキャッチ―で一言でわかるような
事業名、団体名に変更したほうが良いと思いました。場所は、駅近のお店とか協力し
てくれそうなところもあるかもと思いました。
・街中保健室。コロナ禍での難しさもあったが、オンライン保健室での取り組みはひと
つの方法であろう。継続性を保たせるには、無理しない取り組みが必要と感じる。

6

食のセーフティーネッ
トづくり、生活困窮者
と食品ロスの問題解
消事業

まつどフードバンク

・当団体と何か連携して活動できるといいなと思いました。
・すごくちゃんとしてるという印象です。SDGｓなど言われてＴＶなどでも多く取りあげら
れる問題なので講師による講義は必要ないと思います。支援してくださる企業はたくさ
んある（お金だけでなくPRもしてくれると思います）と思うので、企業向けの企画書・提
案書がいっぱいあると良いと思います。

令和３年度実施分協働事業・市民活動助成事業　事業成果報告会
会場アンケート結果一覧表

■スタート助成



№ 事業名 実施団体・担当課 事業へのコメント

7

［生きづらさ・ひきこも
り］からだとこころに栄
養をあたえる場づくり
事業

生きづらわーほりプロ
ジェクト

・ステキな活動だと思いました。助成金がなくなった後の継続をどうしていくかが
大切だと思います。私も同じような活動をしていますが、ひきこもりの人が次の
ステップへつながる「なにか」まで考えられたら、もっとステキだと思います。

8
坂川水系自然環境向
上事業

坂川の花桃を愛する
会

9
松戸市民向けSDGs普
及啓発事業

まつど地域活躍塾つ
ながりの会

10
松戸市町会PR動画制
作事業

できる街プロジェクト

11
松戸市ご当地アニメ
制作事業

超普通スタジオ

12 いきいき体操事業
特定非営利活動法人
アイギス

・ステキです。長生きしてください。

№ 事業名 実施団体 事業へのコメント

1

全ての命を大切にし
て、人との繋がりを考
え、環境から優しい街
づくりをする猫相談会
事業

松戸地域猫スタートサ
ポート

とてもステキな活動だと思いました。若い人でも関わりたい人はいると思います
ので、そちら面の周知（学校などとの連携）にも力を入れてほしいと思いました。
こちらから一人紹介したいです。

2
親子で安心、子ども達
が楽しく育つ居場所づ
くり事業

なないろのもり

3 プレママ教室事業 ぶぶぶママ大学

・人を集めるのは本当に大変なことだと思います。今後も継続していけるように
何か一緒にできることがないかと思いました。
・とてもいい活動なので一緒になにかできたらいいなと思いました。
・市民活動を営利目的と受け止められてしまうジレンマはすごく共感できまし
た。頑張ってほしいです。

◆その他、全体的なご感想等ございましたら、ご自由にご記入ください。

■ステップアップ助成

・事業を行っている人たちをつなげる機会が欲しいです。難しいようでしたら、似た団体やターゲットが同じようなところだけでもお
互いが話し合える情報交換できる場があると良いと思います。


	アンケート

